

Urkunde

Dipl. Ing. Markus Pöpperl
Sachverständiger

hat am 06. Juni 2024 in Frankfurt an dem Seminar

Anerkannte Regeln der Technik

Diskussion um eine juristische Illusion

teilgenommen.

Inhalte des Seminars waren:

- der juristisch unbestimmte Begriff „anerkannte Regel der Technik“
- Rechtsnatur von DIN-Normen etc.
- Naturwissenschaften und Regeln der Technik
- Schnittstelle und Verzahnung zwischen Recht und Technik
- Unterscheidung von Sach- und Rechtsmangel
- a.a.R.d.T. als technische Mindestanforderung
- die Verantwortung des Sachverständigen in der Anwendung von Regelwerken
- anerkannte Regeln der Technik – Quo Vadis?

Das Seminar umfasste 6 Unterrichtseinheiten zu je 45 Minuten.

Referent: Prof. Matthias Zöller

Frankfurt, 06. Juni 2024

Arnd Bürschgens
1. Vorsitzender DVQST e.V.

